
  

 

Lettera a tutti i presidenti dei club 

svizzeri di Judo e Ju-Jitsu 

22 marzo 2024 
 
 

 
Signora, Signore, 

 

 
Quattro anni fa mi avete onorato nominandomi presidente della nostra Federazione 

Svizzera di Judo e Ju-Jitsu. Desidero condividere con voi il bilancio del mio mandato. 

Questa presidenza è stata un’esperienza arricchente, segnata da sfide e successi, ma 

soprattutto caratterizzata dal nostro impegno comune verso i nostri sport. 

 
Quando mi presentai davanti a voi quattro anni fa, con sincerità e convinzione, condivisi la 

mia visione per la nostra federazione, esprimendo il desiderio di unire le nostre forze, 

promuovere le nostre discipline e renderle più professionali. 

 
Oggi permettetemi di invitarvi ad un viaggio retrospettivo di questi quattro anni attraverso 

questi 3 assi. 



2  

 

 

 

 

UNIRE 

 
I nostri primi passi in questa ambiziosa ricerca sono stati segnati dal desiderio di 

rafforzare le fondamenta della nostra federazione. Abbiamo lavorato senza sosta per 

consolidare le competenze all’interno del nostro team amministrativo. La nomina di un 

nuovo Direttore, Hanspeter Trüb, competente e dinamico, è stata una pietra miliare 

cruciale in questo percorso. 

 
L’unità e l’impegno indiscutibile del nostro comitato sono stati una grande forza, una 

squadra unita e devota, composta da Linus Bruhin, Jacqueline De Quattro, Yu 

Higashigaito e David Sigos. La nostra solidarietà è stata il cemento dei nostri successi. 

Insieme, abbiamo consolidato le nostre a fila e rafforzato le basi di una federazione 

solida, pronta ad affrontare tutte le sfide. 

 
Parallelamente, abbiamo anche rafforzato il supporto ai club, veri pilastri della nostra 

federazione. Questo approccio ha migliorato il loro funzionamento e favorito la loro 

crescita. 

 

PROMUOVERE 

 
Una delle nostre più grandi vittorie è stata di invertire il trend negativo delle iscrizioni, 

accogliendo con gioia l’arrivo di 2’000 nuovi membri dal 2020, portando così la nostra 

famiglia a 16’000 appassionati. 

 
La passione si accende fin dalla più tenera età. L’inserimento del Judo e del Ju-Jitsu nel 

programma scolastico era uno degli obiettivi. Come sport da combattimento, sono stati 

gli ultimi ad essere autorizzati dopo il COVID. Alla luce della lentezza del sistema 

educativo svizzero, dobbiamo raddoppiare gli sforzi nel 2024-2028 per far progredire 

questa iniziativa cruciale. 

 
I nostri sport non sono ancora percepiti come accessibili a tutti. Occorre un lavoro di 

comunicazione con la popolazione in questi prossimi quattro anni. 
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PROFESSIONALIZZARE 

 
Nonostante non abbiamo vinto l’organizzazione dei campionati europei del 2024 a causa 

di vincoli finanziari, la nostra candidatura ha posto la Svizzera e la nostra federazione al 

centro delle considerazioni internazionali. 

 
Grazie alla generosità dei donatori privati, abbiamo potuto investire 1,3 milioni 

nella modernizzazione del nostro centro di performance, nel sostegno ai giovani atleti e 

nel realizzare progetti nelle scuole neocastellane per diverse decine di migliaia di franchi. 

 
A livello internazionale, abbiamo assistito a risultati notevoli, tra cui l’indimenticabile 

impresa di Nils Stump, diventato il primo svizzero campione del mondo di judo in 

maggio 2023. Un momento storico che ha risuonato ben oltre i tatami. Questi successi, 

un totale di quattordici medaglie ai principali campionati per il Ju-Jitsu e undici per il 

Judo, non sono solo momenti di gloria per i nostri atleti, ma anche fonti d’ispirazione per 

le generazioni future. 

 
 

 

«I successi internazionali non sono solo momenti di gloria 

per i nostri atleti, ma anche fonti di ispirazione per le 

generazioni future.» 

 
Come non menzionare questi ultimi quattro anni senza parlare del COVID. La 

pandemia è stata un periodo di sfide senza precedenti, ma siamo riusciti a trasformarle 

in opportunità. Grazie ai fondi di stabilizzazione e di revitalizzazione della 

Confederazione, siamo riusciti a realizzare quattro progetti ambiziosi, ossia il Process 

Excellence, l’Open Dojo Week, un progetto di Ju-Jitsu e il Club Management, che 

perseguiremo con determinazione. 
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Infine, desidero rendere omaggio alla squadra che ha reso tutto questo possibile. 

A Linus, Jacqueline, Yu, David, e a tutti colloro che hanno contribuito al nostro successo, 

rivolgo tutta la mia gratitudine. Il vostro impegno e la vostra passione sono stati i pilastri 

fondamentali della nostra crescita, e sono orgoglioso e onorato di aver condiviso questa 

avventura con voi. 

 

Sono pronto ad affrontare la sfida dei prossimi quattro anni, a 

continuare il lavoro iniziato e a far progredire i nostri sport insieme ai miei 

compagni di comitato. Vi sarei grato se rinnovaste la vostra fiducia in me per 

assumere nuovamente la presidenza della nostra Federazione Svizzera di Judo & Ju-

Jitsu. 

 

 

Nell’attesa di questa nuova emozionante fase, vi invio, Signora, Signore, i miei più sinceri 

saluti. 

 
 
 
 
 

 

Sergei Aschwanden 



Sergei Aschwanden 

Nato il 22.12.1975 

Svizzera | sposato | 4 figli 

Ch. de Praz.Forney 13 

1008 Jouxtens Mézery 

+41(0)79 239 41 51 

mail@sergei.ch 

www.sergei.ch 

 
 

Esperienze nello sport 

J Giudoka professionista | Medaglia olimpica | 4 volte medaglia ai Campionati Europei 

Insegnante di Judo, Collège de la Bourdonnette (2009-2012) 

Diploma di Esperto Gioventù e Sport Judo 

Consulente CIO fino al 2012 

Membro esecutivo di Swiss Olympic 

Presidente della Federazione Svizzera di Judo e Ju-Jitsu 

Vicepresidente dell'Unione Europea di Judo responsabile dell'educazione 

Presidente di Vaud Générations Champions 

Presidente dell'Associazione Gemeinsam Gedeihenudo 

 

Esperienze professionali 

DIRETTORE GENERALE ASSOCIATON TOURISTIQUE PORTE DES ALPES 1.2017 – Oggi 

(Villars-Gryon-Diablerets-Bex) 
 

Gestione finanziaria, coordinamento del comitato direttivo, strategia turistica Porte des Alpes, 

Strategia di marketing Porte des Alpes, presidente del comitato operativo CITAV 

(Comunità turistica delle Alpi Vaudoises), membro della commissione marketing OTV 

(Ufficio del turismo del Canton Vaud), rappresentanza politica 

DIRETTORE DI STAZIONE VILLARS-SUR-OLLON 7.2016 – 01.2017 

Gestione finanziaria, Gestione del personale, strategia di marketing, digitale, 

strategia degli eventi, rappresentanza 

DIRETTORE DEL CENTRO SPORTIVO DI VILLARS SA 10.2013 – 07.2016 

Gestione finanziaria, amministrativa, gestione del personale, organizzazione di eventi, 
capo progetto Bains de Villars, sviluppo della strategia sportiva comunale 

PRESIDENTE DELL'UFFICIO DEL TURISMO DI VILLARS 10.2014 – 12.2015 

Elaborazione della strategia turistica, supervisione dell'operativo, relazioni pubbliche, coordinamento politico 

MANAGER TRAKO 08.2011 – 2020 
 

Incarichi politici 

CONSIGLIERE COMUNALE (Comune di Prilly) 07.2016 – 10.2018 

DEPUTATO AL GRAN CONSIGLIO VAUD 07.2017 – Oggi 
(Membro della commissione per gli affari culturali e la famiglia | Presidente del gruppo 
parlamentare dell'ARH | Membro della commissione consultiva per l'educazione fisica) 

 

Ausbildung 

MASTER in Gestione dello Sport e del Tempo Libero | Università di Losanna 

BREVETTO FEDERALE di esperto di esami professionali federali per insegnanti di discipline sportive 

CERTIFICATO DI STUDI AVANZATI (CAS) | IDHEAP 

BACHELOR OF SPORTS HES | Scuola Superiore Federale di Sport di Macolin HEFSM 

 

Lingue 

FRANCESE: Lingua madre | TEDESCO SVIZZERO: Lingua madre | TEDESCO: Padronanza completa 

INGLESE: Padronanza completa | ITALIANO: Buone conoscenze 
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